

Homenaje a Versace en Berlín

El Palacio del Príncipe de Berlín acoge hasta el 14 de abril una muestra donde la moda, la cultura y la música se unen en homenaje a Gianni Versace, el fundador de la firma.

Modaes
3 abr 2018 - 00:00

Homenaje a Versace en Berlín

Los años ochenta y noventa de Versace al descubierto. **Berlín ha organizado una exposición para rendir tributo a Gianni Versace, fallecido en 1997.** Desde el 30 de enero, más de trescientas piezas, de los años ochenta y noventa, se dan cita en una muestra en El Palacio del Príncipe de Berlín, que cerrará puertas el próximo 14 de abril.

Entre las personalidades que llevaron las prendas se encuentran Naomi Campbell, Claudia Schiffer, Linda Evangelista, Kate Moss, Madonna, Elton John o Lady Diana. También está presente el frac hecho a mano que llevó Sting en la recepción de su boda, el corsé con apliques del desfile celebrado en el Ritz de París en 1992, o el *bustier* con el retrato de Adele Bloch-Bauer, la musa de Gustav Klimt.

La exposición coincide en el tiempo con el estreno de la serie *The assassination of Gianni Versace* en Netflix, que narra los días previos y posteriores a la muerte del diseñador italiano.

Gianni Versace estudió arquitectura antes de mudarse a Milán a los 16 años para trabajar en la moda. A mediados de la década del 1970, marcas como Genny y Callaghan lo contrataron para trabajar con ellos. Su primera colección para hombre llegó en septiembre de ese mismo año. Más tarde, en 1978 fundó Versace.